
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hattrick“ vom 28. August 2018, 07:32

Zitat von Lupo89 

Wir haben 20 Millionen Euro Schulden. Denkt ihr nicht, dass bei den 4 Millionen, die
Bornemann mal angesprochen hat, nicht schon "ein gewisses Risiko" dabei ist?

Davon würde ich persönlich nämlich jetzt einmal stark ausgehen. Und zu manchen
Aussagen hier drin fällt mir nur noch der ein: 

Duie TV Gelder verdoppel sich und wir haben nur 4 Mio. € für Transfers, bei nahezu gleichem
Kader, bzw. wohl ähnlichen Gehaltskosten wie in Liga 2? Wenn der Rest in Schuldenabbau
fließt, halbieren wir diese dann, oder wie?
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